

Darmstadt-Dieburg

Breitband-Zweckverband für den Kreis

[11.06.2013] Die Versorgung mit schnellen Internet-Anschlüssen im Kreis Darmstadt-Dieburg soll ein Zweckverband voranbringen. Dieser hat jetzt seine Arbeit aufgenommen.

Der Zweckverband „NGA-Netz Darmstadt-Dieburg“, der für 19 Kommunen und den Landkreis den Breitband-Ausbau voranbringen soll ([wir berichteten](#)), hat seine Arbeit aufgenommen. Der Verbandsversammlung gehören 40 Vertreter aus den beteiligten Kommunen an. Zum Vorsitzenden wurde der Griesheimer Stadtverordnetenvorsteher Bertfried Klanitz gewählt. Wie die Pressestelle des Kreises mitteilt, soll der Breitband-Ausbau im Landkreis voraussichtlich bis Ende 2015 optimiert sein; erste Bauarbeiten werden vermutlich im Winterhalbjahr 2013/2014 starten.

(ba)

Stichwörter: Breitband, Kreis Darmstadt-Dieburg